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本日の出席率７５.６％：会員数４１名・出席２９名・欠席１０名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター １名

前々回の修正出席率１００％：出席３１名・メークアップ８名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さんこんにちは。 皆様もよくご

存じの 「五重塔」 で知られる明治

初期の小説家幸田露伴に次のよう

なエピソードがあります。

　この人は非常に味覚に敏感で

あったといわれています。 行きつ

けの店でのこと、 ４月も終わりごろ

カツオの刺身を出された露伴が 「何だいこいつは。 こりゃあ半

月早かないかって、 板前にそう言いな」 と仲居さんに言ったそう

です。 板前があわてて「今日、初めて河岸に入ったものですから」

答えたそうです。 露伴は 「いくら初ものか知らねえが、 旬じゃな

くちゃ、 いけねえ。 初ものを出すのは、 まずいものを食わせる

だけで料理じゃない。」 と言ったそうです。 「初鰹を出すなんて

客に失礼」 だと言ったとあります。

　食通の人は、 「旬に食べること」 にこだわりがあるようです。 実

際なんでもその季節のものを食べることがおいしく、 栄養も豊富

にとれ健康的です。 「初ものより旬」 覚えておきたいものです。

　

　またたんぱく質や石油を作る微生物がいるそうです。 カモシカ

の体内いる微生物はたんぱく質を分解する力を持っているそう

です。 逆にたんぱく質を作ることのできる微生物もいるそうです。

食糧危機の時に役立つそうです。

　油を食べてくれる微生物は海洋汚染に、 また最も注目を浴び

ているのが、 特に石油を作る微生物がいることが分かって生ご

みや落葉から石油ができるのではと期待されています。 環境破

壊や環境汚染防止、 そしてエネルギーの確保に早く役立つよう

研究開発が進むことを願っております。

四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
皆さん、 こんにちは。 先週４月２１日 （日） 市内８ＲＣ親睦ゴルフ

大会に参加して頂きました会員の皆様、 お疲れ様でした。 中央

ＲＣは第４位ということでまずまずの成績をおさめる事が出来まし

た。 ありがとうございました。 南部中央会幹事、お疲れ様でした。

本日は国際奉仕委員会の卓話で釜山蓮山ＲＣ訪問の楽しい報

告宜しくお願いします。 ハウステンボス佐世保ＲＣの川﨑伸一様

のご来訪を歓迎いたします。

香月章彦君
先日は結婚記念日のお花を頂きましてありがとうございました。

妻も 「結婚式以来初めての花束 !!」 と喜んでいました。 多

少の反省を込めてニコニコします。 誕生日のお祝いもありが

とうございました。 　

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ　川﨑　伸一様

１．例会変更
　  ありません。 　　　

２．来　　信
・国際ロータリー
   国際大会信任状

    ・ガバナー事務所
　　５月のロータリーレートのお知らせ　１ドル＝９８円

・松浦ロータリークラブ
　創立４０周年記念式典並びに祝賀会のご案内

　日時　平成２５年６月８日 （土）

　　　除幕式　   １３時２０分　松浦市文化会館正面玄関

　　　記念式典　１３時３０分　松浦市文化会館

　　　祝賀会      １６時３０分　松浦シティホテル　 

・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
　第８回市内ＲＣ会長 ・ 幹事会のご案内

　日時　平成２５年５月２７日 （月） １８時３０分　

　場所　インターナショナルカフェ

３．伝達・通知
       ○　特にありません。 　　　 
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ＳＡＡ：牟田憲市君

次回例会／５月２日１２：３０～

次回献立／節句弁当

宮崎正典国際交流委員長　
　２週間前に釜山蓮山公式訪問に総勢１７名で訪問したご報告

をさせていただきます。

岡光正君
　１泊２日の予定で行き到着後熱烈歓迎のもと、 すぐに美味し

い焼肉を頂き、 夜は素晴らしい例会に参加してその後２次会に

参加する予定でしたが有志５名の誘惑に負けサロンとゆう名の

場所に拉致され宮崎委員長の僕に任せてとの一言に身を委ね

結果２万３千円の会費を支払いましたが、 佐世保の３千円会費

のスナックと殆ど変わりがなく、 また今年もやられた感じで夜は

枕をぬらして寂しく寝ようとしたところ、 竹本さんの人生論に２時

まで付き合わされて逆に寝不足になりました。

川島千鶴君　
　いきなり八重野、 宮崎会員と相部屋で少し身構えてしまいま

したが何の過ちもなくちょっとがっかりしました。 初日の夜は西

村御夫婦と同行させていただきました。 早速マッサージに御一

緒させていただきなぜかしら３万も払うとは思いもよりませんでし

た。 最後の日はアウトレットに行きましたが有刺鉄線が近くに見

え見張り台に銃を構えた兵士が見えるなんと北朝鮮のすぐそば

でした。 モールはすごく活気にあふれていましたが残念ながら

時間がなく何も買えませんでした。

竹本慶三君　
　私はいきなり八重野君にナンチャッテ鞄屋に連れて行かれま

してその様子をフェースブックにアップされ困りました。 何より

マッコリが安くて美味いんですが、 普通の食堂や焼肉店にも安

すぎておいてないのでわざわざ買いに行かないといけないのに

は参りました。

八重野一洋君　
　岡君の話に少し説明を加えさせていただきますと、 正確には

個室クラブ ( ルームサロン ) でして初めにウイスキー２本他にフ

ルーツ・オードブルが出てきてセットで４０万ウォンです、 これ

からスタートです。 安く上がっておりますのであしからず。 来年

は竹本さんが国際交流委員長で私と宮崎君で下請け、 孫請け

を請たまりますので宜しくお願いします。

山瀧正久君　
　３回目の参加になりまた今年も楽しく過ごしました。 今年は特

に値段交渉が楽しく何故こんなに安くなるのか？不思議に思い

ました。 又交流はさらっとあとは自由な時間を楽しく過ごすのが

一番だと思います。

田代博之直前会長
　皆さん今晩は？・・・北朝鮮に近いアウトレットに行きましたが、

ガイドの方が逆に何もこのことに触れなかった事が不思議に思

えました。 ２日目にソウルで具合が悪くなり、 家内と一緒に食

べたテールスープかと思いきや自分だけが脂汗をかいて家内

はケロッとしていました。 数年前に牛島さんと飲みすぎて具合

が悪くなったことが、 脳裏に浮かびましたが事無く過ぎました。

来年も韓国好きな家内と一緒に行きたいと思いました。

井上亮君　
　皆さんの報告を聞いて一体何の為に韓国を訪問されたのか

少し疑問に思いながら話を聞いておりました。 釜山蓮山ＲＣ創

立２２周年記念例会に参加してまいりました。 四元会長が非常

に素晴らしい韓国語で挨拶をされ、 釜山蓮山ＲＣのメンバーも

褒めておられました。 他の皆さんはサロンに行かれたり楽しん

でいらっしゃいましたが、 残念ながら私にはお声掛けがなかっ

たので釜山蓮山ＲＣのメンバーとカラオケに行き、 その後カジノ

で勝ちましたので、 気が大きくなり余計なお土産まで買ってしま

いました。 ソウルでもカジノに行きましたが、 福田先生の奥さん

から主人のことを宜しくと言われルーレットを教授したところ、 な

んとビギナーズラックで先生が勝たれました。 今回の韓国行き

では偶然にも 「井上さん私のこと覚えていますか？」 と二人、

別々の女性から尋ねられ、 又旧知の取引先の方と偶然にもソ

ウルでばったり会ったりし、 驚きの旅になりました

福田英彦君　
　私がルーレットで勝ったという話ですが３千円勝っただけで

す。 ソウルで電車に乗りましたら若者が席を譲ってくれるしぐさ

をしました。 その時とっさに 「ケンチャナヨ」 とゆう言葉が自然

に出てきて、 昔少し韓国語を勉強してたことが思い出されまし

た。

西村浩輝会長エレクト　
　今回勉強になったのは、 良く調べていないとぼったくられる

事。川島さん次回は気をつけましょうね。今回はアウトレットモー

ルに行った時にあまりの広さに驚き、 食事をするところを探すの

さえ苦労致しました。 来年も行きますので、 皆さんのご参加宜

しくお願いします。

前田眞澄幹事　
　奥様５名を含む１７名にて参加してまいりました。 少し驚いた

のは、 ３年後のマッチンググランツの話がでてびっくりしました。

次年度の会長にもお会いして、 西村次年度会長に良く似た？

感じの方でありました。 とてもあっさりした対応で私たちもこんな

感じがありがたく感じました

担当 ； 国際奉仕委員会 

■ 釡山蓮山ＲＣ公式訪問報告 ■

本日の合計　　　　    5,000 円

本年度の累計　　　780,000 円
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